



Stadtgemeinde Knittelfeld
stadtgemeinde@knittelfeld.gv.at



Freiwillige Helferinnen in der Stadtbibliothek

Man muss nicht erwachsen sein, um in der Bibliothek mitzuhelfen.

Auf Wunsch der jungen Leserinnen Annika und Viktoria durften sie tatkräftig bei der Ausleihe und Rücknahme von Büchern und Medien mithelfen. Weiters wurden zurückgebrachte Medien überprüft und beschädigte Exemplare ausgetauscht. Auch beim Katalogisieren von neu aufgenommenen Büchern und Zeitschriften konnten die beiden Mädls anpacken. Zusätzlich wurden die neu erworbenen Medien mit den entsprechenden Signaturen und dem Bibliotheksstempel versehen. Die Aufgaben in der Bibliothek haben den beiden Mädchen sichtlich Spaß gemacht und sie freuen sich auf ein baldiges Wiedersehen. Das Team der Stadtbibliothek bedankt sich für die tatkräftige Unterstützung.?

